

SEGUNDA DIVISION

El Badajoz puso en aprietos al Rayo

SE ADELANTO EN EL MARCADOR Y EL TRIUNFO RAYISTA LLEGO A TRES MINUTOS DEL FINAL

Oswaldo lanzó un penalty que paró Vendrell

Rayo Vallecano, 2 (Grande y Ortega); Badajoz, 1 (Pérez Lozano).
Rayo Vallecano: Mendieta; Benito, Hernández, Chufi; Sierra, Ráez; Aráez, Oswaldo, Aparicio, Grande y Ortega.

Badajoz: Vendrell; Anta, G. Temprano, Hidalgo; Suárez, Amantegui; Monóvar, La Mata, Eusebio, Pérez Lozano y Nicolau.



Aparicio, el buen artillero rayista

Dirigió el encuentro el andaluz señor Medina Díaz; aunque hizo un buen arbitraje, tuvo algún error de poco bulto; sus ayudantes González y Damián, a su altura.

GOLES

0-1: Setenta y cinco minutos, Pérez Lozano aprovecha un pase del lado izquierdo procedente de una falta, y en una melée, impulsa el balón al fondo de la red.
1-1: Grande empató en el minuto setenta y nueve, después de una internada, y burlando a Vendrell, que quedó abandonado.

2-1: Ochenta y siete minutos, Ortega envía a la red el gol que sería el de la victoria, al rematar de cabeza un servicio de Aparicio. Antes del comienzo hubo un simpático acto, al serle entregado un banderín del Rayo, al director de «Marca» don Nemesio Fernández Cuesta, por el presidente del Rayo don Pedro Roiz Cossio, en presencia de todos los presidentes de las F.F. rayistas, con motivo del XXV aniversario del diario deportivo.

El partido tuvo una brillantez que nadie lo esperaba, ya que, si todo el mundo pensaba que, tratándose del colista, la cosa estaba resuelta, se ha equivocado. Se han jugado de tú a tú, ambos equipos, con un resultado que ha estado incierto a lo largo de los noventa minutos, pues si bien el Badajoz se adelantó en el marcador, el Rayo no por este motivo decayó un solo momento, sino que atacó hasta conseguir la victoria, que, si bien ha sido corta, no deja de ser merecida.

Fueron de mucha rapidez los comienzos, y empleándose ambos equipos con suma precaución pero atacando con fuerza y llevando el peligro a las porterías contrarias. Correspondió el primer ataque al Rayo por mediación de Aparicio, que en el minuto cuatro ya hizo intervenir a Vendrell, enviándole

un buen disparo que iba camino de la red, para dos minutos después Oswaldo envía un gran pase sobre Aráez, centrando éste sobre puerta y rematando Ortega alto. El Badajoz pudo haber acusado este aviso, pero no fue así; su juego era abierto y bien trenzado; llegaba al área contraria con facilidad. En el minuto diez, en un avance del delantero centro Eusebio, éste cede en última instancia sobre Pérez Lozano, quien, encontrándose en inmejorables condiciones ante Mendieta, envía fuera. El Badajoz está animado, juega tranquilo, sus hombres de adelante intercambian sus puestos buscando un sitio positivo, los extremos, Monóvar y Nicolau, dominan bien sus demarcaciones y crean peligro una y otra vez, pero el Rayo tampoco se deja sorprender por los acosos pacenses, y aunque el dominio es alterno, corresponde al Rayo más efectividad, ya que, sus avances son quizá más rápidos, pues hoy tanto Aráez como Ortega se han ido hacia la puerta, aunque sin suerte en algunos remates. Rayando el minuto quince, Ortega, solo ante Vendrell, quiso disponer de un tiempo que no disponía, y le fue arrebatada la pelota cuando estaba en magníficas condiciones de disparo, rematando seguidamente Grande de cabeza un centro de aquél, que sacó en última instancia un defensa cuando Vendrell había salido del marco. El partido avanzaba, el marcador seguía sin funcionar y lo de siempre, los nervios, y el caso es que, en el campo, se estaba haciendo fútbol como para haberle dado trabajo al marcador. Escudero tendrá que buscar mayor efectividad, porque, físicamente, el Badajoz anda bien. Llegamos al minuto veinte, el extremo Monóvar dispara por su lado con fuerza, haciendo emplearse a fondo a Mendieta que tiene que despejar con apuros, para después replicar Oswaldo con un avance por el lado izquierdo, disparando sobre la marcha y devolviendo el poste, cuando Vendrell nada podía hacer. Vuelve el poste a ser nuevamente otro defensor en el minuto treinta, al rematar Aráez después de una buena jugada.

La segunda parte comenzó, y ¿saben cómo?; pues con las sorpresas correspondientes; la tónica, la misma: fuerza, velocidad y ganas de victoria; quizás el Badajoz se replegó algo en esta parte, pero lo que no olvidó fue el contragolpe, aunque el primer aviso lo dio Aparicio al lanzar un gran disparo desde fuera del área, que salió rozando el larguero. Vuelve el Badajoz al ataque, y en el minuto doce, Pérez Lozano, pierde una gran ocasión sólo ante Mendieta, teniendo que resolver éste arrojándose a los pies del delantero. Llegamos al minuto veintitrés, el árbitro sanciona al Badajoz con la máxima pena. Aráez centró sobre puerta e interceptó C. Temprano con el brazo dentro del área. El penalty lo lanza Oswaldo, pero lo hace mal y flojo, y hace lucirse a Vendrell, portero veterano, que quizá vio las intenciones del argentino. El Badajoz se animó, y en el minuto treinta y treinta y dos, tuvo dos ocasiones de gol que fueron desaprovechadas por el volante Suárez y el interior Pérez Lozano; sin embargo este mismo jugador inauguró el marcador en el minuto treinta y cuatro, aprovechando una melée. Pasó el encuentro por unos momentos de crisis para los de

Vallecas. El Badajoz quiso guardar la ventaja, replegó algo más sus hombres, y éste fue su error; el Rayo se volcó, como es habitual en él, y buscó el triunfo con ahínco; volvió la rapidez, y Grande empató en jugada personal, batiendo a Vendrell, que quedó algo abandonado por su defensa. Llegó el gol de la victoria en el minuto cuarenta y dos, marcado por Ortega, a pase de Aparicio, que envió al fondo de la red de centro cabezazo. El Badajoz vino no solo a aguantar el partido, sino que vino a vencer, y a punto estuvo de conseguirlo, pero les diremos



Monóvar, extremo pacense, que destacó

que, a pesar de su derrota, ha dejado buen cartel. Esperemos que pase la enfermedad que padece, y Escudero trabaje como él sabe hacerlo, abandonando la zona intranquila, pues, con el fútbol que ha practicado, bien puede hacerlo. El Rayo le ha vencido, porque el Rayo también ha jugado para vencer; ha jugado un gran encuentro y el marcador no refleja el fútbol que ha ofrecido a sus seguidores.

Tenemos que destacar la deportividad con que han jugado ambos equipos, y en el capítulo de destacados, por el Badajoz, nos han gustado, los extremos Monóvar y Nicolau, Amantegui, Eusebio, jugador de porvenir. P. Lozano, y en la puerta Vendrell que ha ofrecido un gran encuentro; y por el Rayo Vallecano, han jugado bien todos, haciendo mención especial de Aparicio, con su hábil tiro, Ortega, se va superando, Chufi estupendo, Hernández bien, y algo flojo Oswaldo en su segundo partido, siendo Aráez la pesadilla de siempre.

En los vestuarios pacenses hay alegría a pesar de la derrota, quizá consideran la derrota no merecida por el juego realizado, esa es la opinión general. Escudero nos atiende con esa amabilidad suya, y en primer lugar nos dice que en Badajoz se encuentra muy a gusto, tiene que trabajar, pero confía en todo; el partido lo iba ganando, y esperaba ganarlo, pero las cosas del fútbol, sus jugadores pecan, algunos, de poca experiencia, lo que le valió al Rayo levantar un partido que tenía perdido. Ya conocía al Rayo, y sabía que tiene gente buena; le ha gustado Aparicio. Les felicita. El árbitro bien.

Un saludo para todos.

En el vestuario local hay buenas caras, y no es para menos; se iba el partido, y al final se ganó; Olmedo, atento a toda la Prensa, nos dice:

—Me ha gustado el Badajoz; nos ha dado guerra, juegan bien, físicamente están estupendos, y es in-



También Nicolau, el otro extremo, sobresalió

creíble la situación en la tabla. Espero que tengan al final una mejor situación en la misma. Me gustó el jugador Eusebio como un gran promesa. Contento con el rendimiento de los míos, ya que, van cogiendo el aire algunos de ellos; como continuar en la zona tranquila.

El Calvo Sotelo mereció el empate y hasta pudo llevarse la victoria

Hubo momentos en que parecía que jugaba en casa y su táctica fue acertada

En la segunda parte, el Granada hizo que el partido se saliese de los cauces deportivos

Granada. (De nuestro corresponsal CARLOS SAN MARTIN MONTILLA).

Granada, 1 (Nebot, en propia puerta); Calvo Sotelo, 0.

GRANADA: Nito, Lorenzo, Barranechea, Zubiaurre; Gerardo, Barrachina; Flores, Almagro, Miguel, Ferrando y Vicente.

CALVO SOTELO: García Fernández; Gabiola, Nebot, Astorga; Marín, Portilla; Rovira, Posada, Noya, Antoniet y Hernández.

Comenzó el partido a las 4,15 con un sol espléndido, cinco minutos antes de su finalización se encendieron las luces.

Arbitró señor Carreño que ha tenido una actuación pasable aunque ha sido muy protestado, sobre todo en la segunda parte, por el público granadino.

El campo de los «Cármenes» presentaba un lleno casi completo. Antes de comenzar el partido se guardó un minuto de silencio por la muerte del que fue antiguo jugador del Granada, Cholin.

El encuentro se ha caracterizado en general por una gran lentitud, con alternativas por

ambos bandos de conseguir resultados positivos. Ha habido una gran dureza, más acusada en la segunda parte en la que



Noya debutó en Los Cármenes, pero aún le falta acoplamiento.

se ha luchado con mayor fuerza; esta dureza en determinados momentos ha llegado más allá y ha hecho que el en-

contro no fuese todo lo deportivo que cabía desear.

Había en Granada mucha expectación ante este partido, por tratarse del Calvo Sotelo, el adversario más peligroso en estos momentos. Los comentarios eran diversos y se sospechaba que el camino para el Granada no sería fácil. Esta idea se ha visto confirmada en la práctica porque, con un poco de suerte, los de Puertollano hubieran podido llevarse el empate y aún incluso la victoria.

El primer tiempo ha sido so-so y aburrido en sus 45 minutos, con juego excesivo por el centro y gran nerviosismo en los jugadores que perdían pelotas fáciles.

El Calvo Sotelo, que en ningún momento ha hecho un cerrojo a ultranza, realizó en esta parte un juego que pudiéramos llamar de contención. Esto no quiere decir que no haya tenido algunas ocasiones, pero en general pocas.

En el minuto 20 se produce la jugada del gol; Vicente el extremo izquierdo granadino que se mostró como uno de los más peligrosos de su equipo,

(Pasa a cuarta página)

Fotografado ANGAMA

Línea, directo, color; placas para puertas

Comandante López Guerrero, 5

teléfono 21-31-61

Ciudad Real